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Monsieur le Directeur de l’Administration Pénitentiaire,  

 

6 jours se sont écoulés entre le véritable lynchage de notre collègue Nini et 

votre venue sur site, c’est pour les personnels 6 jours de trop…  

Au-delà du soutien institutionnel tardif qui se traduit par votre déplacement 

d’aujourd’hui. Nous attendons de la part de l’administration que le 

professionnalisme du quotidien de notre camarade blessée dans sa chair 

soit reconnu et gratifié par une élévation de grade.  

En effet, par cette lâche agression qui aurait pu lui coûter la vie, c’est 

essentiellement à sa fonction et à ce qu’elle représente qu’on a voulu porter 

atteinte. Son exemplarité, son dévouement ainsi que sa rigueur sans faille 
mérite toute votre attention.  

Vous n’êtes pas sans savoir que les professionnels pénitentiaires exercent 

dans des conditions parfois difficiles avec l’inquiétude grandissante quant à 

leur propre sécurité et celle de leur proche, leur mission de sécurité 

intérieures, indispensable à notre république. Il est donc normal qu’en 

retour l’état mettre tout en œuvre pour garantir leur sécurité, Nous vous 

demandons d’élargir les discussions nationales sur le plan sécuritaire en 

ouvrant un véritable : GRENELLE de la SÉCURITÉ. 

Avec l’émergence de nouveaux risques et l’accélération et l’amplification de 

ceux malheureusement déjà existants, nous attendons une réponse rapide 

et forte pour que notre profession et ses personnels qui la composent 

cessent d’être fatalement la cible d’une population pénale de plus en plus 

vindicative et belliqueuse. Ainsi localement, en sus des engagements déjà 

tenus par la DI, nous attendons de vous des actions et engagements clairs 

sur les points suivants :  
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 La mise en place d’un binômage complet sur les étages des bâtiments 
A et B  

 Le renouvellement complet des systèmes d’alarme API  
 Le remplacement du système de vidéosurveillance au sein de 

l’établissement  
 La création d’ELSP, Uniquement avec des personnels supplémentaires 

à l’effectif de l’établissement. 
 La dotation de gilet pare-lame pour l’ensemble des personnels amenés 

à intervenir régulièrement au QD, notamment pour les 1er SVT de 
roulement. 

 La sécurisation du parking et du domaine pénitentiaire. Avec 
notamment :  

 La pose de pare-vue au niveau du QM et du bâtiment C  
 La remise en fonctionnement du portail à l’entrée du domaine 
 Le déploiement de moyens de vidéosurveillances supplémentaires 

avec enregistreur.  
 La remise en place d’un 6ième agent au niveau du Quartier Mineur  
 La fin du mode dégradé, appliqué sur la structure  
 La dotation pour l’ensemble des personnels de lampe tactique 

stroboscopique  
 

Monsieur le directeur, vous l’auriez compris, nos demandes ont pour double 

objectif : de restaurer l’autorité des personnels de surveillance et rehausser 

le niveau de sécurité globale. Ces demandes sont largement à la porter de 

vos possibilités, la balle est dans votre camp.  

 

 

 

 

L’intersyndicale, le 16 décembre 2020. 


